



# Esta es la fortuna que Rosario Piedra Ibarra ha hecho al frente de la CNDH, organismo que hoy propone eliminar

La actual presidenta de la Comisión ha sugerido la sustitución del organismo por una nueva entidad supuestamente más alineada con los intereses ciudadanos



**Rosario Piedra Ibarra** ha sido titular de la **Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH)** desde el pasado 16 de noviembre de 2019, y hasta la fecha ha ganado más de seis **millones de pesos** por estar al frente de la Institución que este día ha propuesto eliminar argumentando que *"ya no responde a las necesidades del pueblo"*.

La presidenta de la CNDH ha propuesto la desaparición de la entidad que preside, argumentando que esta ya no satisface las demandas y necesidades del pueblo mexicano. En su lugar, sugiere la creación de la **Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo**, medida que planteó durante su intervención frente a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión este lunes.

[Esta es la fortuna que Rosario Piedra Ibarra ha hecho al frente de la CNDH, organismo que hoy propone eliminar - Infobae](#)